

# かみたか

～抱夢(HOME)～



QRコードから  
学校HPが見られます

発行：令和7年11月4日

文責：芝 真由美

【学校教育目標】 大きな夢(大志)を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。  
○自ら学ぶ子 ○感謝する子 ○たくましい子

## 思い出に残る 素晴らしい運動会

スローガン：限界突破～輝く絆と無限の可能性

10月25日、待ちに待った運動会の日はあいにくの小雨模様となりましたが、たくさんの保護者・御家族、地域の方々にお越しいただき運動会を実施することができました。

今年のスローガンは「限界突破～輝く絆と無限の可能性」でした。そのスローガンのとおり、どの種目においても子どもたちの表情にはやる気があふれていて、力いっぱい競技に参加している様子が見て取れました。

御来場いただいた皆様、温かい声援と惜しみない拍手をありがとうございました。

### 運動会をふりかえって

#### 白組団長

今年は小学校最後の運動会でした。ぼくは白組の団長になりました。練習でも声をしっかりだして全力で取り組みました。スローガンも「限界突破」なので、本番ではもっと全力で取り組みました。

だけど雨が降ってきて開会式がおくれたり、ラジオ体そうがうまくいきませんでした。でも途中からは晴れてよかったです。赤組には負けてしまったけど、思い出にのこるいい運動会にすることができました。

#### 赤組団長

ぼくが思い出に残ったことは二つあります。一つ目はつな引きです。理由は、練習でずっと負けていたのに勝ってうれしかったからです。二つ目は運ぼうジャン棒で勝ったことです。なぜなら、練習では大差で負けていたのに本番で引き分けになったからです。

赤組のみんなのおかげで優勝できました。優勝した後にもらった優勝旗は、とても重みを感じました。六年間で最高の運動会でした。

万国旗や入退場門の設置、駐車場の準備、係や片付け等、たいへんお世話になりました。



## おいしいお米ができました

多くの皆様のお力をお借りして、今年も5年生たちがお米(ゆうだい21)を収穫することができました。のこぎり鎌で丁寧に刈り取り、運んだり、落ち穂を拾ったり・・・。

初めての経験に「疲れたけど楽しかった」と感じた子が多かったようです。

この後、子どもたち自身が価格やパッケージを決め販売の準備をしていきます。



## シニアクラブの皆様 ありがとうございました

中部シニアクラブと南部ひまわり会の皆様が、10月17日に、グリーンボランティアとして花壇の整備や落ち葉の片付けをしてくださいました。おかげさまで、活動しやすいきれいな校庭になりました。どうもありがとうございました。

## ふれあい花だん

クリーニングリーンタイムに、ふれあい班(縦割り班)の花だんに花の苗を植えました。パンジー、ビオラ、ノースポールの3種類の苗です。

上級生が下級生にやり方を教えながら、ていねいに植えました。

これから春までの間、寒さに負けずに私たちの目を楽しませてくれることと思います。



## 保健・給食委員会の発表

上高根沢小学校では、表現する力を伸ばすための取組のひとつとして、各委員会からの発表を行っています。10月には、保健・給食委員会が「手洗い実験をしてみよう」をテーマに発表を行いました。

手洗い前の手には、細菌やウイルスがたくさん付いていること、自分では洗ったつもりでも洗い残しがあることなどを聞いた後、みんなできれいに洗える手洗いの仕方をやってみました。

手のひら、手の甲、指の間、つめ、親指手首…と、部位を意識しながら洗うと、きれいになることが分かりました。

風邪やインフルエンザが流行るこれからの季節、しっかり手洗いできるといいですね。



## おもちゃランドへようこそ

2年生が作ったおもちゃランドに、1年生が招待され、楽しい時間を過ごすことができました。迷路や的当てボーリング等々、それぞれ工夫を凝らしたおもちゃになっていて、よく考えたなと感心させられました。

2年生の子どもたちにとって、おもちゃの使い方やルールを説明するのはとてもよい学習です。1年生がしっかり聞いていたことも、おもちゃランドの盛り上がりにつながったようでした。

